

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Baja Moody's nota a Posadas

Moody's bajó la calificación de Grupo Posadas, siguiendo el rápido deterioro de su desempeño operativo durante la emergencia sanitaria.

Grupo REFORMA

Moody's Investors Service bajó la calificación crediticia de Grupo Posadas, siguiendo el rápido deterioro de su desempeño operativo durante la emergencia sanitaria como consecuencia del brote del coronavirus y considera el riesgo de refinanciamiento relacionado con las notas 2022, con condiciones de mercado de capitales más estrictas y la alta probabilidad de un intercambio en dificultades.

En un comunicado, la agencia dijo que la calificación senior no garantizada en sus notas de 2022 bajó a "Caa1" de "B2". La perspectiva cambió a negativa reflejando el riesgo de un escenario más débil dada la situación de flujo y la restricción de liquidez.

Moody's destacó que el sector de alojamiento ha sido uno de los sectores más afectado significativamente por el shock dada su exposición al viaje restricciones y sensibilidad a la demanda y al sentimiento del consumidor. La acción refleja el impacto en Posadas de la amplitud y severidad de la shock, y el amplio deterioro de la calidad crediticia que ha provocado.

Posadas ha suspendido actividades en prácticamente todas las propiedades bajo su gestión y también se han suspendido las reservas para estancias.

La empresa podría reanudar sus operaciones en la segunda mitad de 2020 y reveló que todavía no ha habido cancelaciones grupales significativas relacionado con el coronavirus para 2021 y muchos clientes del grupo al menos están volviendo a reservar para 2021.

Por otra parte, la liquidez de Posadas se ve atenuada por la necesidad de refinanciar sus notas de 2022 en medio de un ambiente desafiante. La mayor parte de la deuda de Posadas es de 393 millones de dólares en circulación con pagarés senior con vencimiento en junio de 2022.

Al 23 de marzo, Posadas tenía 1.6 mil millones de pesos en efectivo y esperamos que sea suficiente para cubrir las necesidades a corto plazo, incluidos los compromisos de arrendamiento de 750 millones de pesos, gastos por intereses de 615 millones y mantenimiento de gasto en capital.

Bajo el entorno actual, la compañía ha dado prioridad a preservar la liquidez. Por lo tanto, no ha recomprado acciones y está trabajando con proveedores y otros socios para preservar capital de trabajo o, si es necesario, recaudar recursos de liquidez adicionales en cumplimiento de sus convenios financieros.